



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha destacado hoy la colaboración de los alumnos y alumnas del Ciclo Formativo de Técnico en Actividades Físicas, Animación y Deportivas, TAFAD, en el desarrollo del programa 'Jóvenes Capacitados' en beneficio de los usuarios y usuarias del Centro Ocupacional.

Manuel Cortés, acompañado por la primera Teniente de alcalde, Alicia Heras, el concejal de Educación, Jesús Rivera la directora del IES Abdera, Lola Arróniz, la directora del Centro Ocupacional, Rosa Ruiz y el profesor del Ciclo Formativo TAFAD, Juan García, ha hecho entrega de 25 diplomas acreditativos a los alumnos y alumnas de este ciclo en reconocimiento a su participación durante los últimos meses en el programa 'Jóvenes Capacitados'. Asimismo, ha entregado dos diplomas al IES Abdera y al profesor del ciclo formativo por su colaboración en el proyecto.

El programa 'Jóvenes Capacitados', impulsado desde el Ayuntamiento de Adra a través de la Oficina del Voluntariado, tiene como objetivo promover experiencias positivas y enriquecedoras mutuas entre jóvenes de nuestro municipio y personas con discapacidad con el objetivo de transmitir los valores de igualdad y la plena integración de las personas con capacidades diferentes.

Partiendo de la premisa de la normalización e integración, los jóvenes del TAFAD han diseñado actividades adaptadas a los usuarios del Centro Ocupacional como son actividades deportivas, lúdicas y de ocio. Además, han participado en distintas actividades organizadas desde el Centro Ocupacional.

Manuel Cortés ha valorado el "esfuerzo e interés" de los alumnos y alumnas del ciclo formativo en la organización y desarrollo de todas actividades deportivas y de ocio en las que han participado los usuarios y usuarias del Centro Ocupacional.

"Desde el Ayuntamiento de Adra vamos a seguir apostando por esta línea de colaboración, haciendo todo lo que esté a nuestro alcance para lograr una plena integración de nuestros usuarios del Centro Ocupacional, fomentando su participación con programas específicos como 'Jóvenes Capacitados', porque los resultados son muy gratificantes para todos", ha concluido el alcalde.